
 

県高校総体終わる 快勝！目指せインターハイ ホッケー部 

 ６月１日には壮行式が行われ、翌２日より県高校総体が県内

各地で繰り広げられました。女子バスケットボール部、女子バレー

ボール部、バドミントン部、女子ソフトテニス部、弓道部、ホッケー

部が出場。惜しい試合もたくさんあったようですが、出場した全員

が力の限り戦ってくれたと思います。この大会で引退する３年生も

多いと思います。３年生は進路に向かって、そして２年生は先輩

からのバトンをしっかりと引き継いで新チームを作ってください。 

 そしてホッケー部が見事優勝しました。新人戦は１点差で負け、

地区大会は１点差で勝ち、そして東北大会のかかった県大会で

は５対０の快勝でした。私も現地で観戦しましたが、前半こそ攻め

あぐねていましたが、そこから米商の攻撃陣が炎のようなシュート

がどんどん決まりだしました。チームの雰囲気も良く６月１６日から

地元開催の東北大会では是非とも２年連続のインターハイ切符

を掴み取ってほしいと思います。今年度のインターハイは北の大

地北海道。昨年のベスト４を上回る活躍を期待したいものです。

全校生でホッケー部を応援しよう！ 

校名募集始まる 

 令和７年度に米商と米工が統合してスタートする新高校の校名募集が６月１日より始まりました。 

以下は県の HPから。 

○募集期間は、令和５年６月１日から６月 30日までです。 

○校名は「山形県立【 】高等学校」となります。【 】の部分をお考えください。 

○この募集は、校名を決定する上で参考にするものであり、応募数の多寡により決定するものではありません。 

○官製はがきでの応募も可能です。 

（１）①「校名案（ふりがな）」②「校名案の趣旨」③「住

所・氏名（ふりがな）・電話番号」を必ずお書きください。 

（２）はがき１枚当たり１つの校名案とします。 

（３）郵送先は次の通りです。令和５年６月 30 日までの消

印を有効とします。 

 〒990-8570 山形県山形市松波二丁目８番１号  

高校教育課高校未来創造室 宛 

〇WEB による応募は「米沢 校名募集特設サイト」で検索

してください！ 

文責 校長伊藤 

第７号(38) 

R５/6/7 
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ようこそ先輩！教育実習生 髙橋菜々花先生 

 ５月２９日から６月９日まで教育実習生の髙橋菜々花先生が米

商にきています。高校時代は百人一首かるた大会で全国優勝す

るなど充実した生活を送りました。主に１年生の授業を中心に実習

しています。私も幾度か授業を参観しましたが、実習生とは思えな

い程、授業が分かりやすいです。是非、来年は先生になって山形

に、母校に戻ってほしいと思います。菜々花先生によりメッセージな

どをいただきました！ 

Q1 高校時代の一番の思い出は何ですか。 

A１ 一番の思い出は部活動です。私は百人一首かるた部に所属し、３年間で様々な大会や練習会に参加

してきました。特に印象に残っているのは高校２年生の時に滋賀県で行われた全国大会です。個人戦 D 級で

優勝することができました。米商初の全国個人戦優勝だったので、様々なところで紹介されたりして、少し恥ず

かしい気持ちもありましたが、優勝できたことがとても嬉しかったです。また、次の北日本大会でも C級で優勝す

ることができました。貰ったトロフィーや賞状は一生の思い出です。 

Q2 大学生活で楽しかったことは何ですか。 

A2 サークル活動です。千葉商科大学主催の「キッズビジネスタウンいちかわ（以下：KBT）で副代表として企

画・運営を行ってきました。KBT では近隣の小学生を対象に、大学内でモノを生産したり、サービスを消費したり

してビジネスを学ぶ活動です。コロナの影響もあり３年間開催できませんでしたが、私たちの代で開催できたこと、

一生懸命取り組んだ企画や準備があって本番が成功したことで、とても楽しかった思い出として残っています。 

Q3 教員を目指すきっかけは何ですか。 

A3 高校２年生の時に自分の進路について意識し始めました。高校で勉強していく上で特にマーケティングや

商品開発の面白さに気づきました。また、米商の先生たちの授業を受けてみて、とても分かりやすく授業が楽し

いと思いました。部活動や生徒会など様々な先生にとてもお世話になり、先生達と関わっていくうえで、私も大

学に進学して教員になりたいという気持ちが芽生えました。 

◎後輩に贈る言葉 

 高校生のうちに様々なことに挑戦し経験することです。部活動だったり、

検定勉強、生徒会、学校外の活動だったり…就職しても進学しても自分

の一生の強みになると思います。私も高校生活の中で全商１級４種目や 

部活動で全国大会優勝、風紀委員長として生徒会に参加するなど、

様々な経験をすることができました。これらの経験は進学しても就職しても

活かす場面が出てくると思います。皆さんも高校生活を通して失敗を恐れ

ずに沢山のことに挑戦してください。 

保護者・卒業生の方へ 米商の酒 

 お知らせです。米商の校訓と校歌で作ったラベルの米

商の酒（日本酒）ができあがりました。これは６月１７日の

商友会総会（同窓会）で、来年度の閉校式典等のため

に寄付を募った際の記念に差し上げるものです。三千円

以上の寄付に対して１本と考えています。香梅酒造（本

校の卒業生）で作ったものです。欲しい、関心があると言

う方は本校事務室にお問い合わせください。 

 


